

2022年3月7日
株式会社伊予銀行
株式会社いよぎん地域経済研究センター

【いよぎん地域経済研究センターにおける新型コロナウイルス感染者の発生について】

いよぎん地域経済研究センターに勤務している役職員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。感染概要、対応状況は以下のとおりです。

【感染概要】

- ・いよぎん地域経済研究センター 1名 判明日：3月7日（月）
※なお、当該役職員は3月5日（土）以降、出勤しておりません。

【対応状況】

- ・3月8日（火）以降も当該役職員と一定以上の接触をしていない役職員により通常どおり業務継続。
- ・当該役職員の執務スペースおよび共用スペース等の消毒実施済。

なお、当該役職員の濃厚接触者につきましては、現在保健所にてプライベートも含めて調査を実施しております。

伊予銀行グループは、お客さまと役職員の安全を最優先し、関係機関と連携をとりながら、引き続き感染拡大抑止に努めてまいります。

以上

本件についてのご照会は以下までお願いします

【受付時間：9：00～17：00（銀行休業日は除く）】

- お客さま → 株式会社いよぎん地域経済研究センター（担当：兵頭）
TEL：（089）931-9705
- 報道関係者の方 → 株式会社伊予銀行 広報CSR室（担当：赤塚、高月、弘島）
TEL：（089）907-1011